

# Avatar One Shots

Von Suisei-Seki

## Kapitel 1: Mysterie of Royalty

Charaktere in diesem One Shot sind Azula Mai Tylee und Zuko. es spielt nach dem Season Finale von Buch 2!^^

.....

Langsam schritt sie durch den Raum, vorbei an den 2 anderen die mit verängstigten Gesichtern ihr zugewandt standen. Sie sah jeden von ihnen Eiskalt an. Dann lächelte sie ihr bößhaftes lächeln das einem das einem das Blut in den Adern gefrieren konnte. Schließlich blieb sie vor ihnen stehen.

"Ihr habt mich enttäuscht.....", sagte sie mit Hass erfüllter Stimme die ihr gegenüber zum erschrecken brachte.

"Ich hatte mehr von euch erwartet....."

Mai und Tylee sahen sich aus den Augenwinkeln heraus an.

Azula schritt weiter.

"Und ihr sollt dafür bezahlen!", endete sie und wies die beiden mit einer Geste an den Raum zu verlassen.

Beide schluckten und bewegten sich nur zaghaft aus dem Raum. Azulas Strafpredigt war kurz ausgefallen, das verhiß für die Strafe nichts gutes.....

Kurz vor Mitternacht als sich alle schon zu ihren Gemächern begeben hatten und wohl schon längst schliefen saß Azula wach auf dem Trohn von Bah Sing Se. Sie grübelte wieder. In dieser Stunde fällt sie eien Entscheidung.....

Sie ließ nach Tylee rufen welche sich wenig später im Trohnsaal vorfand. Reichlich Müde und verschlafen blickte sie zu Azula.

"Warum hast du so spät rufen lassen?", fragte sie nun um die Stille zu durchbrechen. Azula die wohl bis dahin still dagesessen hatte und scheinbar durch sie hindruch gestarrt hatte, kehrte in die wirklichkeit zurück.

"Meine Rache, errinerst du dich?"

Tylee schulckte.

"Nun ja, Mai hatte einen von mir ausdrücklich angeordneten befehl nicht ausgeführt.....", meinte sie warauf sie auf den Drill vorfall zu sprechen kam.

"Untreues gefolge kann ich nicht brauchen, daher liegt es an dir sie.....aus dem weg zu schaffen, und das möglichst unauffällig.....wenn du verstehst was ich meine!", sagte Azuala und lächelte fies.

Tylees Müdigkeit war schlagartig verflogen

"I-ich soll mai..um-umbringen?!", brachte sie hervor.

Azuala nickte stumm und blickte in eine andere ecke des raumes.

Tylee schluckte, sie kannte jedoch den Blick mit dem Azula sie nun streifte, stnad auf und ging leise aus dem raum. Azula hörte wie sich dich Tür schloss, dann seufzte sie. Sie tat das ja nicht gerne, aber untreues gefolge, jemand der ihre befehle ncht ernst nahm und sie nicht befolgte konnte bei ihrer wichtigen Mission ein verhängnis darstellen und musste asud em weg geräumt werden.

Tylee ging schweigend mit schlurfenden Schritten in Richtung einer Art Küche. Dort goss sie ein Glas Wasser ein und zerkrümelte schweren Herzens etwas von dem feinen Pulver und mischte es ins das Glas. es war ein starkes Gift das den kreislauf innerhalb weniger minuten lahmlegte. Azula hatte es ihr schon am Vormittag ihrer Strafpredigt gegeben. Leise schlich sie mit de Glas wasser in einer zitteriegen hand durch dei Gänge auf dem weg zu dem zimmer das sie mit Mai teilte. Natürlich, sie hatte im Auftrags Azula schon viele menschen scwher verletzt doer soagr umgebracht, manche waren sogar qualvoll zu tode gekommen, aber das ihrer eigenen Freundin anzutun.....

Als sie bei der tür angekomme war atmete sie schwer. Sie wollte sie Gerade öffnen als sie Schritte hörte, worauf sie sich umdrehte. Es war Zuko der da stand. Er laß Tylees Blick und wusste bescheid. Ihre Augen verrieten stets alles. Auch er hatte gesehen wie Azula Menschen umbrachte, und wie viele es waren. Er seufzte schwer.

"Es war nur eine frage der Zeit bis es einen von uns erwischte.....!", sagte er nur schwer un ging wieder davon, nicht ohne sich noch einmal umzudrehen. Tylee ging schweigend in das Zimmer. Es war gemütlich einegrchtet und es hatte ihr immer sehr gefallen. Auf der rechten seite schlief leise Atment Mai. Langsam ging sie mit leisen Schritten durch das Zimmer. Sie sah Mai schweigend an, hob den ihren kopf an und flößte Ihr das Wasser ein. mei schluckte. Sie trank es. Es wäre Tylees sehnlichster Wunsch gewesen sie würde aufwachen und es wiede aussprucken. Doch sie tat es nicht. Tränen vielen auf Mais gesicht als Tylee das Glas wegstellte und ihre Freundin ein letztes mal Umarmte.....

Am nächsten morgen befanden sich nur 2 statt 3 der Elite Gruppe am Esstisch.....